

## **Presse-Info**

## 3. Aktionstag Mobilität:

KVB mit Rollatorentrainings, KVB-Rad und Aktion "Köln steht bei Rot" präsent

Am Samstag, 10. September, findet auf dem Neumarkt der diesjährige Aktionstag Mobilität statt. Bereits zum dritten Mal laden die Stadt und Polizei Köln mit ihrem Kriminalpräventiven Rat ein, um über die Mobilität im Straßenverkehr zu informieren. Die Angebote zahlreicher teilnehmender Organisationen entsprechen dem Motto "Köln bewegt sich, aber sicher".

Die KVB bietet hierbei Rollatorentrainings an einem Bus an, präsentiert die Nutzungsmöglichkeiten des KVB-Rades und führt mit den bekannten Ampelmenschen eine Aktion der Initiative "Köln steht bei Rot!" durch.

Gemeinsam mit den Kooperationspartner Tier und Lime informiert die KVB auch über die richtige Rückgabe von Sharing-Fahrzeugen, damit diese anderen Verkehrsteilnehmern nicht im Weg stehen. Zudem werden Fahrsicherheitstrainings angeboten.

Die kostenfreie Veranstaltung beginnt im 11 Uhr und richtet sich an alle Interessierten.

- STA -